

Der Veranstalter möchte den Reitern zuverlässige Startzeiten (Prüfungsbeginn) bieten.

Aus diesem Grund wurde der Meldeschluss für alle Prüfungen jeweils auf den Vorabend um 18 Uhr gelegt.

Leider haben sich viele Reiter gestern nicht an den Meldeschluss gehalten, so dass es heute sicherlich zu größeren Verspätungen kommen wird. Dafür möchten wir uns schon jetzt entschuldigen.

Aus diesem Grund werden ab morgen **keine** Startmeldungen für den gleichen Tag angenommen ... ohne Ausnahme !!!

Die Turnierleitung

Weingarten, 30.05.2019